

mexicaines (guayaberas) sont courantes. Le climat de Monterrey est plus sujet à des extrêmes, soit très chaud en été (30°C-40°C) et froid en hiver.

Heures d'ouverture

Les heures d'ouverture varient considérablement à Mexico; elles ne sont données ici qu'à titre indicatif.

Ambassade du Canada	9 h à 17 h (déjeuner de 13 h à 14 h).
Bureaux des entreprises	9 h à 14 h; les bureaux ouvrent de nouveau à 15 h et ferment à 18 h ou 19 h du lundi au vendredi.
Bureaux gouvernementaux	8 h à 15 h en général, du lundi au vendredi, bien que de nombreux fonctionnaires travaillent jusqu'à 20 h. Les réunions sont parfois prévues en début de soirée.
Banques	9 h à 13 h 30, du lundi au vendredi.
Magasins	10 h à 19 h le lundi, mardi, jeudi et vendredi, et 11 h à 20 h le mercredi et le samedi.

Heure locale

La plus grande partie du Mexique vit à l'Heure normale du Centre, soit un décalage de six heures par rapport à l'heure de Greenwich. Cela signifie que Mexico est en retard d'une heure sur Toronto et Montréal (Heure normale de l'Est) en hiver et de deux heures pendant les mois d'été (Heure avancée de l'Est).

Électricité

L'alimentation en électricité à Mexico est fournie par courant de 60 cycles et 110-125 volts, ce qui permet d'utiliser les appareils nord-américains. Toutefois, pannes de courant et surtension de courte durée sont monnaie courante.